
Die Ausschussmitglieder wünschen – im Rahmen der Beschlusskontrolle – alle evtl. noch 
unerledigten Beschlüsse genannt zu bekommen. 
 
 


